

校長室から

祝 創立150周年

6月1日は山前小学校の創立記念日でした。明治7年6月1日に「新民館」としてスタートした本校は、今年度、150周年を迎えました。今後、150周年を記念する行事として、11月16日(土)には記念式典と警察音楽隊を招いての音楽鑑賞会を予定しています。当日は、保護者や地域の皆様も、ぜひ一緒に演奏会を楽しんでいただければと思います。近くなりましたら案内を発送させていただきます。

さて、3日の朝会では150周年をお祝いして、学校の歴史について振り返りました。写真を見ながら、校舎や学校の名前が何度か変わったことや、学校の校庭にある記念碑には『一日一善、一日二汗、一日一 考』の文字が刻まれており、「新民館」の時代から、本校の教育目標が脈々と受けいたことなどについて話をしまりた。最後はみんなでクイズを解いて、直接はみんなでクイズを解いて、ももです。ぜひ、たよりをご覧になって解したものです。です。です。です。です。です。です。では、本校への理解を深めていただければ幸いです。

記念事業については、これからPTA役員の方々とともに、決定していきたいと思います。今後も様々なところで、皆様のお力をお借りすることになると思いますが、引き続きの温かいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



山小クイズ 1もんめ

山前小のはじまりは、どんな なまえだったでしょうか?



- ① こばやししょうがっこう② みんしんかん
- ③ みんしんかん③ しんみんかん

山小クイズ 3もんめ

『やまざきしょうがっこう』のなまえになったのは、しょうわなんねんだったでしょうか?



- ① しょうわりねん
- ② しょうわ19ねん
- ③ しょうわ29ねん

山小クイズ 2もんめ 山前小は、ことし なんさいで しょうか?



- ① 150さい
- ② 100さい ③ 50さい

山小クイズ 4もんめ

ことしの山前小のじどうは、 なんにんでしょうか?



- ① 111にん
- ② 221にん ③ 331にん

山小クイズ 5もんめ

山前小のもくひょうになっている ことばは、どれでしょうか?



①なかよくがんばる子ども ②なかよくたすけあう子ども ③なかよくがくしゅうする 子ども 教育目標

○仲よく助け合う子ども (やり) ○ねばり強くがんばる子ども (ぼう) ○進んで学習する子ども (いも)



<クイズの答え>上左から右へ順番に③①③②②

学校HP(ホームページ)のお知らせ

山前小では学校HPを開設しています。その中の「学校日誌」には、学校行事や授業の様子など、学校だよりには載せきれない様々な写真を掲載しています。学校の取組や子どもたちの普段の様子などを知っていただくためにも、ぜひ、山前小のHPを開いてみてください。今後も地域の皆様に愛される学校になるよう、教職員一同、力を合わせてがんばって参ります。

今年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

運動公園のごみ拾い(5年生)→



◇新入生歓迎会 5/8(水)

2 校時〜業間にかけて、児童会主催「新入生歓迎会」を行いました。運営委員会が「1年生が楽しめるように、山前小を好きになれるように」と企画・運営をしました。







◇芳賀地区小学校陸上記録会 5/15(水)





真岡ハイトラ運動公園(真岡市総合運動公園)陸上競技場で 芳賀地区小学校陸上記録会が行われました。本校からは5・ 6年生代表18名が参加しました。精一杯自分の力を発揮し ていました。

6年嶋田大翔さん、中川奏汰さん、5年白滝颯大さんが 1000mで県大会に出場することになりました。

◇田植え 5/22(水)

5・6年生が田植え体験を行いました。地域の方々の協力もあり、貴重な経験ができました。裸足で田んぼに入る感覚、手作業で苗をきれいに整えながら植えていく難しさ、毎日当たり前のように食べているお米を作ることの苦労や努力も感じることができたのではないでしょうか。秋の稲刈り体験も楽しみです。









◇新体力テスト 5/27(月)

全校生で、新体力テストに取り組みました。毎年行っているので、子供たちも自分の特にがんばりたい種目については、めあてをもって臨んでいました。初めてやる1年生には、上級生がやり方を優しく教えたり、一生懸命応援したりする姿が見られました。









◇プール清掃5/20(月) プール開き6/10(月)



5・6 年生がプール清掃を行いました。自分のやるべきことを進んで行う姿、友達と協力する姿が立派でした。さすが高学年です。

6月10日には、環境安全委員会の子供たちが中心となり、 リモートでプール開きを行いました。子供たちと職員が安全 なプール学習について確認し合いました。



◇自然教室(3・4・6年) 6/12(水)~6/14(金)

真岡市自然教育センターでの宿泊学習(4・6年生2泊3日、3年生1泊2日)に行ってきました。自然の大切さや仲間との友情、チームワークなどを学び、子供たちは一回り大きく成長することができました









アスレチック遊び

6年 いももち・バウムクーヘン作り